Bonjour, cette semaine nous allons apprendre à utiliser les nombres pour exprimer une position.

Tu vas bien observer les personnages et tu vas répondre aux questions.













Qui est assis sur la deuxième chaise ?

Qui est assis sur la première chaise ?

Qui est assis sur la quatrième chaise ?

Qui est assis sur la dernière chaise ?

On pourra jouer à la maison avec les doudous, des petits personnages et aussi avec toute la famille, cette étape est très importante car votre enfant ressentira physiquement cette notion de position par rapport aux autres.

Vous pouvez aussi inciter votre enfant à verbaliser les positions. Il peut lui aussi poser les questions auxquelles il faudra répondre.